
Atelier aux Lilas pour la typographie et l'estampe

 

RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 11 avril 2023 

à 18h30 à la Mairie des Lilas 

Compte-rendu

1) Élection du bureau 

Le bureau est reconduit pour un an à l'unanimité:

Présidente: Magali Brien

Vice president: Raul Velasco

Trésorière: Kristin Meller

trésorier-e-s adjoint-e-s:Roxane Moine, Dale Rowe

Secrétaire: Anita Ljung

Secrétaires adjoint-e-s: Sarah Saada, Brigitte Perroto

2) Planning des réunions 

Conseil d'Administration:

le lundi 5 juin ou 19 juin 2023 au Centre Culturel. Brigitte demande si la salle 105 

est dispo à une de ces dates à 18h30.

le lundi 16 ou 9 octobre 2023 à 18h30 au centre culturel. idem pour la salle.

le lundi 22 ou 29 janvier 2024 à 18h30 au centre culturel. idem pour la salle.

le lundi 22 avril 2024 à la mairie à 18h30 à la mairie. Brigitte réserve la salle.

Assemblée générale

samedi 16 mars 2024 à la mairie à 9h. Brigitte réserve la salle.

Noyau Dur

lundi 11 septembre 2023 à 19h

Réunions techniques

réunion taille douce à 17h30 le lundi 11 septembre 2023

Portes Ouvertes 

dimanche 28 mai 2023 10-19h et dimanche 3 septembre 2023 10-18h



3) Divers

-Un graveur sur bois situé à Orly souhaite se débarrasser de 30 casses de typo en plomb en 

parfait état et bien garnies, de 10 casses de typo en bois de grand format, ainsi que d'un lot 

de plus de 15 000 feuilles qui pourront servir à toutes les pratiques de l'Atelier. Il nous 

propose de racheter le lot pour 900 euros environ. Il faut trouver une place pour ranger 

tout cela. On pourrait ranger des papiers dans chaque pôle et dans la mezzanine, et 

revendre une bonne partie aux membres de l'atelier.

Il faudrait peut-être louer un camion et payer des gros bras.

prix total de 1200 euros: voté à l' unanimité.

-Gestion des chiffons imbibés en taille douce: il faudrait une petite poubelle anti-feu pour 

les chiffons réutilisables posée en hauteur dans laquelle on peut facilement regarder. Dale 

et Clémence s’occupent de l’acheter.

-Il faudrait donner aux adhérents amis des nouvelles de l’atelier, des informations sur les 

actions de l’atelier avec la ville, et diffuser les expositions. Kristin, Magali, Mafalda, Roxane

se proposent pour rédiger et Brigitte pour relire. A terme il faudrait faire un compte 

instagram à plusieurs.

- Mireille souhaite donner des cours, notamment à des artistes qui souhaiteraient 

apprendre les techniques d’estampe. Il faut préciser que le but des cours est de faire des 

graveurs autonomes qui pourront intégrer l’atelier.

-Concernant le déménagement de l’an prochain, un groupe de membres pourrait 

commencer à réfléchir à la liste des choses à garder, à vendre, à acheter…L’équipe plan 

devient l’équipe aménagement et peut s’élargir à tous les membres qui le souhaitent. Pour 

cela, contacter Vania Nikolcic.

-Tsufei voudrait sécuriser le site internet et le mettre à jour, pour environ 600 euros cette 

année et 385 euros l’an prochain. voté à l’unanimité.

-Gestion des produits chimiques: il faut bien étiqueter  les produits chimiques et noter leur

dilution. 



-Achat d’une plaque de plexiglas pour la TGP pour pouvoir glisser des repères dessous. prix

93 euros. voté à l’unanimité. Kristin se charge de la commander, Vania se charge de 

recevoir l’appel du livreur et contacter le permanent présent le jour de la livraison.

Fin de la réunion à 20h.


